

前回3月3日の例会記録

出席の状況

会員数 55名 (内出席免除 3名) 出席者数 40名 欠席者数 15名

出席率 74.07% 前々回訂正 79.63%

欠席者 日笠, 岩本, 加戸, 川本, 河田, 木本, 小橋, 小松原, 永見, 大賀, 竹本, 槌田, 氏房, 渡辺, (平野)

ゲスト

米山奨学生 楊 圩 様

S.A.A.



塩飽会員

誕生日のお花有難うございました。80才第1歩をクリアしましたが、唯今の所悪性腫瘍と共存しています。



相原会員

先週の創立記念夜間例会では家内がお世話になりました。普段は仕事ばかりしていて、何の楽しみもないようなので、大変喜んでおりました。



原田会員

富田所長、よろしくお願ひします。たのしみです。



梶谷会員

先日の夜間例会では、創立時のビデオを供覧して下さい、昔を思い出し感激しました。



西山会員

創立夜間例会では、親睦委員の皆様大変御世話になりました。家内とうらじゃ踊り楽しく参加させて頂きました。



樋口会員

先週、創立記念夜間例会に多くの出席ありがとうございました。



堀川会員

横山会長、先日はお世話になりました。



花房会員

例会出席率が少し下がってきました。回復する事を願ってスマイルします。御協力をよろしく!



川西会員

去る2月25日、私の知り合いが所有していた不要になった介護用電動ベッドを岡本和夫先生のご紹介で東総社の武田様に寄贈いたしました。弊社の社員に手伝ってもらい自宅まで持参したのですが武田様には大変感謝されました。岡本先生のご紹介でこれまでに介護用ベット2台を寄贈することができ岡本先生に感謝するとともに受け取られた方より大変喜んで戴いたのでスマイルします。



入江会員

・創立夜間例会では親睦委員長を始め、皆様おつかれさまでした。
・3月になり、少しは暖かくなりましたが、皆様、体には十分気をつけ、スマイルよろしくお願ひ致します。



福元会員

早いものでもう3月の決算期を迎えました。この一年に感謝してスマイルします。



西岡会員

先週の記念例会を欠席しましたので、スマイルします。

以上,12件 37,000円(累計 707,000円)

会長報告

会長 横山 俊彦



今日は、皆さんに嬉しいニュースがあります。お二人の新入会の入会申込書を受け取りました。一人は(株)桜梅桃里の取締役の日笠伸之さん、もう一人は(有)クリーンシステム岡山の企画営業部長の井上裕章さんです。本日の理事長役員会のあと会員選挙後に入会となります。お二人とも野球が出来るそうですので、同好会の仲間に入れてあげてください。私たち本年度の任期も残すところ後4ヶ月になりましたが、増強に関しては最後まで目標の20人を諦めないで頑張りますので、なお一層の御協力をよろしくお願い申し上げます。

幹事報告

幹事 山田 喜広



1. 地区だより Vol. 9 3月号を配付しております。訂正がございましたので、ガバナー事務所よりのメールを回覧致します。
2. 高松南RCより、例会メイクアップ参加のお願いが参りましたので回覧致します。
3. ガバナー事務所より2016—2017年度国際ロータリー第2690地区ガバナーとして境港RC 庄司尚史氏が正式に決定したとのお知らせがございました。
4. 3月9日(日)第8, 9グループ IMが岡山プラザホテルにて開催されます。本会議13時から、懇親会17時30分からとなっております。登録は全員登録させていただいております。現在、21名のご参加となっております。ありがとうございます。当日も宜しく願い致します。

国際ロータリー第2690地区
2013-2014年度ガバナー事務所
〒708-0022 岡山県津山市下98-1 津山社会教育文化財団内
Tel 0868-35-2307 Fax 0868-35-2308 E-mail: letter@rid2690.jp
Rotary International District 2690
2013-2014 Governor Office
Tsuyama Social Education Foundation 98-1 Sanze Tsuyama city Okayama pref. 708-0022 Japan

2014年2月吉日

岡山北西ロータリークラブ
会長 横山 俊彦 様

国際ロータリー第2690地区
地区代表幹事 脇 利幸
地区会計長 須江 英典

地区関係費(後期分)振込の御礼

拝啓 梅花の候、ますますご清祥のこととお慶び申し上げます。平素より、ロータリー活動に格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

さて、2013-2014年度後期分地区関係費をお振込みいただきまして、誠にありがとうございました。

これからの約半年間も IM、米山記念奨学会事業、RYLA等の委員会行事が多数予定されており、益々のお力添えをいただきながら地区運営を行ってまいりたいと存じます。今後ともご協力賜りますようお願い申し上げます。

敬具

福元会員 第三子次女誕生のお祝い

命名：
福元 遥(はるか)さん



例会プログラム

外部卓話

「地域の安全・他」 岡山県岡山中央警察署 岡山駅東口幹部交番所長 富田 啓之 警部



- ① 岡山駅東口幹部交番所長の富田でございます。
岡山北西ロータリークラブの皆様には、駅前地区の清掃活動など社会奉仕活動を行われておりますことに対しまして敬意を表しますと共に、この様な席にお招き頂いて大変恐縮いたしております。
また、各種警察活動にご理解とご協力を頂いておりますことに感謝申し上げます。
- ② 簡単に自己紹介をいたしますと、岡山県久米郡美咲町出身で、現在58歳であります。
昭和49年に岡山県警察に奉職したのですが、当時「太陽に吠えろ」というテレビ番組が全盛期の頃であり、「一刻も早く刑事になりたい。」との思いから、高校を卒業と同時に就職しました。ですから勤続40年となります。
本日は、駅前地区の地域安全活動について話をさせていただき、その後、自転車の事故防止啓発のために作成しましたDVD(ぼっけえ危ねえ自転車の違反、みんなでルール守ろうで)を視聴頂き、自転車の事故の危険性について再認識して頂きたいと思っております。
- ③ 岡山駅東口幹部交番という「幹部交番」という意味について時々お問い合わせを頂きます。一言で言えば警部が常駐している交番と言うことで、他府県では警部交番という名称を使用している所もあります。
岡山駅東口幹部交番となったのは、平成22年4月の岡山市の政令市移行に伴い管轄の見直しが行われ、岡山西警察署から岡山中央警察署に移管となり、交番所長に警部を配置した岡山駅東口幹部交番となった、県下1のマンモス交番です。
現在勤務員は、女性警察官7名を含む警察官25名、交番相談員2名で、警部補を班長に24時間の三交代

で勤務しております。

- ④ 当交番は、一日の乗降客15万人と言われている岡山駅東口を中心とする市街地を管轄しており、駅周辺での自転車盗や大型商業施設における万引き・少年娯集などが特に多く、また夜は歓楽街における酔い客のトラブルや保護に追われております。

ちなみに、昨年の刑法犯認知数は 総数 949件(中央署全体の約32%)

自転車盗 412件(全体の43.4%)

万引き 139件(全体の14.6%)

※自転車盗と万引きで全体の58% となります。

交番へは、1日、50名～60名が来所し、遺失・拾得・地理教示・相談等の対応を行っています。

自転車盗や万引きの被害防止活動としては、広報活動や警察官の姿を見せる事で警戒を高め、犯罪の未然防止に努めているところです。

また、市民の皆さんの活動も大きな抑止効果があります。

当交番管内には、皆さんの中にも活動に加わってくださっている方も居られるかと思いますが、ボランティアのパトロール隊として、出石安全パトロール隊、ぐるっと本町見回り隊、下桑安全会などの皆さんが活動してくださっています。

ロータリークラブの皆さんが行われている社会奉仕活動も犯罪抑止に繋がる部分も大きいと思いますので、今後も一層活躍されることを祈念しています。

- ⑤ 犯罪被害防止について

皆さんが犯罪被害に遭うことは無いと思いますが、身近な方への防犯指導として留意して頂ければと思います。

- (1) 自転車盗難防止

二重ロックの励行、カギも簡易なカギでなく頑丈なカギの設置が重要です。

- (2) 振り込め詐欺被害防止

去年は149件、11億4千万円も被害に遭っています。

不審な電話や安易なうけ話には絶対に乗らない。被害者の方も振り込め詐欺はあることは知ってながらも騙されています。絶対に即答せず、警察や家族など誰かに相談をしてください。

- (3) DV・ストーカー対策

近年殺人事件に発展するなど益々悪質化の傾向にあります。部下の方などから相談を受けたら、警察に相談し、可能な限り事件化による対処をさせてあげてください。

警察も事件化できない事案に対しても被害に遭わないような方法について助言指導を行っています。

- (4) その他(認知症の方の迷子について)

認知症の方の行方不明の届け出も結構あります。足腰の丈夫な方は、途方もなく遠くに行かれています。位置情報付きの携帯電話とか位置情報の端末を持って頂くのが効果的です。

- ⑥ 近年自転車の交通事故が多発しています。

自転車は身近な交通手段ですが、自転車も車両ですので道路交通法の適用を受けます。

また交通事故も多発している現状については新聞紙上などでご承知とは思いますが、これから先日中央警察署が作成しましたDVD(ほっけえ危ねえ自転車の違反、みんなでルール守ろうで)を視聴して頂きます。

- ⑦ 終わりにになりましたが、当交番は岡山県の玄関となる岡山駅東口を管轄しており、県内外からの来岡者も多く、勤務員は「岡山県警の顔」と自覚し、市民の皆さんが安心して暮らせる街作りを目指して日夜勤務をしています。

今後とも皆様のご理解とご支援とご協力を賜りますようお願いしまして、私のつたない話を締めくくらせて頂きたいと思います。

本日はどうもありがとうございました。

例会情報

本日のメニュー (3月10日)

春野菜とタラバ蟹と甘夏のサラダ ハニーマスタード風味 ポタージュ マラコフ
牛フィレ肉のグリエ プランタニエ風 デザート コーヒー パンとバター

次回のメニュー (3月17日(ミリオンダラーミール))

魚介と野菜の香味カレー ラタトゥイユサラダ デザート コーヒー